
                       

Al Presidente del Consiglio Comunale
Dott. Enrico Galardi
Al Sindaco Alessandro Donati
                                                                                                 22 Luglio 2019

Interrogazione a firma congiunta dei gruppi  „Movimento 5 Stelle“ e „Siamo
Colle“  in merito alla disinfestazione adulticida delle zanzare effettuata in data
18 luglio 2019

PREMESSO CHE

Pur essendo, i prodotti utilizzati dal nostro Comune  per la disinfestazione adulticida delle zanzare,
„non tossici  per  l‘uomo“,  essi  possono essere  momentaneamente  nocivi,  magari  per  anziani  e
bambini che hanno particolari patologie respiratorie o altro, come riporta sempre l‘avviso della ditta
Saetta che effettua per il nostro Comune tale disinfestazione.

Difatti,  alla  luce  di  quanto  sopra,  per  ogni  disinfestazione,  viene  sempre  raccomandato  di  non
lasciare all‘esterno alimenti,  indumenti  e bevande, tenere chiuse le finestre  di casa e  tutelare  i
propri animali non lasciandoli all‘aperto, comprese le loro ciotole per l‘acqua e il cibo.

 

     CONSIDERATO CHE 

Il giorno 18 luglio scorso, come è stata data notizia sui giornali locali, verso le ore 23 , a Gracciano,
durante i festeggiamenti per la vittoria del rione de I Sodi (per i giochi dei quartieri graccianesi), i
partecipanti alla festa, si sono visti investire da una grossa nuvola piena di insetticida che proveniva
da un grosso furgone con botte di acciaio e relativo spruzzatore.

Le disinfestazioni, per le motivazioni ampiamente espresse in premessa, devono obbligatoriamente
essere annunciate ai cittadini, in primis sul sito istituzionale del Comune sotto la voce „Comunicati“



con un adeguato anticipo e, possibilmente, la data e l‘ora devono altresì essere comunicate anche
con altri mezzi come affissioni, annunci sui social ecc..

Non è stata data nessuna comunicazione ai cittadini della disinfestazione del giorno 18 luglio, nè sul
sito istituzionale del Comune nè attraverso altri canali.

Solo ed esclusivamente grazie alla festa del rione I Sodi che si è vista arrivare la nube insetticida
mentre le persone erano ancora a tavola, i cittadini tutti hanno potuto sapere, a posteriori (!!!), che
era stata effettuata una disinfestazione.

 

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA

Per quale motivo non è stato inserito sul sito istituzionale del Comune l‘avviso obbligatorio recante
la data e la fascia oraria di disinfestazione.

Se  si  rendono  conto  della  gravità  del  fatto  accaduto  e  cioè  la  mancanza  di  comunicazione  ai
cittadini e che questo grave  inadempimento potrebbe aver recato danno a persone che soffrono di
allergie  e  problemi  respiratori,  nonchè  ad  animali  domestici  che  magari  sono  stati  lasciati
tranquillamente in giardino a dormire.
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